
MTV Stederdorf – Volleyball 

Protokoll Abteilungsversammlung, 11. Oktober 2021 

im Hotel Schönau 

 

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 

Abteilungsvorsitzender Achim Gückel eröffnet die Sitzung um 19:33 Uhr und heißt 14 wei-

tere Anwesende willkommen (Bernd Naas, Willy Bartels, Marcus Geckler, Stephanie Lutt-

kus, Mariola Müller, Ulrich Herrmann, Carsten Imm, Reinhard Sauer, Thomas Wieder, 

Laura Lübke, Janes Gückel, Lena Jäschke, Thomas Edel, Dominik Zimmermann). Als Pro-

tokollantin stellt sich Stephanie Luttkus zur Verfügung. 

 

2. Der Antrag 

Der traditionelle Antrag (freie Getränke während der Versammlung) wird gestellt und ein-

stimmig angenommen. 

 

3. Genehmigung Protokoll Abteilungsversammlung 2019 

Das Protokoll der Abteilungsversammlung 2019, nachzulesen auf der Homepage, wird ein-

stimmige angenommen. 

 

4. Bericht des Vorstands sowie über die Jugendarbeit 

Abteilungsleiter Achim Gückel berichtet darüber, dass die Saison 19/20 abgebrochen 

wurde. Dennoch haben die 1. und auch 3. Damen erfolgreich bestreiten können und konn-

ten als beste Mannschaft ihrer jeweiligen Staffel in die Landesliga bzw. die Bezirksklasse 

aufsteigen. Die 1. Herren hat im oberen Drittel der Landesliga mitgespielt. Somit kann 

diese abgebrochene Saison als eine erfolgreiche für den Verein angesehen werden. 

Aus dem 2. Lockdown ist die Volleyballabteilung stärker hervorgegangen. So wurde eine 

Gruppe junger Männer gegründet, die einen starken Zulauf und engagierte Spieler auf-

weist. Auch die weibliche Jugend ist sehr stark repräsentiert und verzeichnet ebenfalls 

einen starken Zulauf nach der Lockdownzeit. 

Jugendarbeit: Die Truppe von Peter weist mittlerweile 16 Kinder auf. Die Jahrgänge 2008 

bis 2011 erhalten nun Jugendpässe und werden in der Jugendspielrunde (U11, U12, U13, 

U14 und U15) mitspielen. Dabei spielen die Kinder Meisterschaften aus. Die U15 hat sogar 

bereits ihr erstes Spiel bestritten. 



Die Jugend ist somit im Verein auf jeden Fall vorhanden und stark repräsentiert. Es wird 

jedoch mehr Durchlässigkeit sowohl innerhalb der Jugendmannschaften als auch zwi-

schen den Jugendmannschaften und den Damen- und Herrenmannschaften gefordert. 

 

5. Kassenbericht intern (Melli) und Abteilungsetat (Carsten) 

Der Kassenbericht intern liegt von Melanie Gückel schriftlich vor und ist in allen Details 

nachvollziehbar. Zurzeit befinden sich 350,94€ in der Kasse, davon 350,74€ auf dem Spar-

buch und 0,19€ als Barkasse. 

Schatzmeister Carsten Imm berichtet, dass der Abteilungsetat gut aufgestellt ist und wir 

auch Spielraum für größere Anschaffungen haben. Darüber hinaus erhalten wir Rückzah-

lungen vom Verband für die abgelaufene Saison, da diese nach dem ersten Spieltag auf-

grund der Corona-Pandemie abgebrochen wurde. Der Abteilungsetat wird sich wie zuletzt 

auf 9000€ vom Hauptverein belaufen. 

 

6. Schiriangelegenheiten (Stephie) 

Die Schiedsrichterwartin Stephanie Luttkus berichtet, dass die Lage an Schiedsrichter/in-

nen im Verein gut ist. Alle Mannschaften haben genug aktive Schiedsrichter/innen, die 

auch die entsprechenden Lizenzen für die Ligen aufweisen. 

 

7. Entlastung der Kassenwarte und es Vorstands 

Die Versammlung entlastet auf Antrag von Laura Lübke die zwei Kassenwarte sowie den 

Vorstand. Beide Entlastungen erfolgen einstimmig. 

 

8. Neuwahlen des Vorstands inklusive Berufung eines Jugendvertreters/ einer Jugend-

vertreterin 

Es gibt den Vorschlag eine/n 2. stellvertretenden Abteilungswart/in aufzustellen, um die 

Aufgaben im Verein besser zu koordinieren. 

Neuwahlen: 

Abteilungsleiter: Achim Gückel (Wiederwahl) 

stellvertretender Abteilungsleiter: Bernd Naas (Wiederwahl) 

2. stellvertretende Abteilungsleiterin: Stephanie Luttkus (Neuwahl) 

Jugendwart: Ulrich Herrmann (Wiederwahl) 

Kassenwart: Carsten Imm (Wiederwahl) 

Kassenwartin intern: Melanie Gückel (Wiederwahl in Abwesenheit) 

Beachwartin: Marleen Bublitz-Zimmermann (Wiederwahl in Abwesenheit) 

Schiedsrichterwartin: Stephanie Luttkus (Wiederwahl) 

Homepage- und Social-Media-Wart: Laura Lübke (Neuwahl) 



Hobbywart: Thomas Edel (Wiederwahl) 

Jugendvertreterin: Mariola Müller (Neuwahl) 

Die Neuwahlen und Wiederwahlen erfolgen im Block und sind einstimmig. 

 

9. Förderverein (Melli) 

Melanie Gückel hat einen kurzen Bericht vorgelegt. Der Förderverein hatte am 6. Septem-

ber eine Sitzung auf der festgestellt wurde, dass dieser auf gesunden Füßen steht. Es sind 

keine Veranstaltungen in Sicht, die Zuschüsse benötigen. Jedoch gab es ein Trainingsla-

ger, das Zuschüsse erhalten hat. Der Förderverein will darüber hinaus wieder mehr Wer-

bung für sich machen, um die Anzahl der Mitglieder zu steigern. 

 

10. Ausblick auf die nächste Saison unter Corona-Schutzbedingungen 

Die 3G-Regelung im Bereich Sport wurde aufgehoben. Es gibt jedoch die Dokumentati-

onspflicht, wer in der Halle war, wenn eine Zahl von 25 Anwesenden überstiegen wird. 

Somit muss bei Heimspielen eine Einlasskontrolle gewährleistet sein und z.B. Stempel 

verteilt werden. Jede Mannschaft benötigt einen Hygienebeauftragen, sodass die Rege-

lungen eingehalten werden. Die Mannschaften an einem Spieltag müssen einen Vordruck 

ausfüllen. Dazu ist es wichtig, dass die Verantwortlichen in den Mannschaften den Impfsta-

tus der Mitspieler/innen abfragen. 

Der Förderverein hat für die Saison zwei neue Laptops angeschafft, da der Spielbericht 

nun elektronisch erfasst wird. Dabei sind die Mannschaften selbst verantwortlich, dass die 

Dokumentation mit E-Score reibungslos funktioniert. 

Im neuen Jahr ist am 2. oder 9. Januar wieder das Schleifchenturnier geplant. Aufgrund 

des Zulaufs müsste jedoch auf eine größere Halle ausgewichen werden, um auch den 

Abstand in der Corona-Zeit zu gewährleisten. Vorgeschlagen wurde hierbei die IGS Halle. 

Es wurde die Problematik des Trainers in der 1. Damen diskutiert, die momentan ohne 

einen Trainer in die Saison gestartet ist. 

Ab der nächsten Saison im September 22 soll es eine 2. Herren geben, damit die vielen 

männlichen Jugendlichen Spielpraxis sammeln können. 

 

11. Verschiedenes 

Das Hobby-Training findet nun donnerstags um 20 Uhr in der Luhberghalle statt. 

Es wird sich um neue Spielbälle bemüht, da diese zur nächsten Saison verpflichtend im 

Spielbetrieb eingesetzt werden müssen. 

Abteilungsvorsitzende Achim Gückel schließt die Versammlung um 21: 40 Uhr. 

Protokoll: Stephanie Luttkus 


